

# Elda crea un protocolo para tratar y prevenir la violencia machista

15/12/2021



El Ayuntamiento de Elda ha realizado un pleno extraordinario esta mañana para, entre otras propuestas, someter a votación el nuevo protocolo para la detección, prevención y actuación municipal ante la violencia contra las mujeres, que se ha aprobado por unanimidad.

Este protocolo, que ya anunció la edil de Servicios Sociales, Alba García el pasado 25 de noviembre, Día Contra la Violencia de Género, comenzó a gestarse en 2019 debido al incremento en Elda de los recursos para la atención a mujeres víctimas de la violencia de género. "La ciudad cuenta con muchos recursos que se han ido recuperando o se han puesto en marcha en estos últimos seis años, sumándose a los ya existentes", ha dicho la edil.

Así, el objetivo es "mejorar la coordinación entre los diferentes recursos y evitar la revictimización de la mujer víctima de violencia machista. Esto significa que cada una de estas mujeres no debe contar una y otra vez su situación a los diferentes recursos. Los objetivos generales son proporcionar una atención integral a las mujeres víctimas de violencia de género, así como a sus hijos a cargo, así como detectar y prevenir las situaciones de violencia de género en la ciudadanía".

Los recursos específicos de atención en Elda son: el área de abogacía con el turno de oficio específico de violencia de género, el Centro Mujer Rural, la Oficina de Asistencia a Víctimas del Delito, el Punto de Encuentro Familiar, el Agente Viogen de la Policía Local de Elda, la UFAM de la Policía Nacional, los servicios sanitarios

de la ciudad, el Juzgado de Violencia de Género, la Unidad de Igualdad en el Instituto Municipal de Servicios Sociales de Elda y los servicios educativos.

De la misma forma, en este pleno se ha aprobado por unanimidad la concesión de subvenciones para las distintas comparsa de Moros y Cristianos con un importe total de 59.500 euros. Las entidades festeras que mayor importe han recibido han sido los Realistas con 12.000

euros y los Moros Musulmanes con 8.000 euros. También se ha renovado la contrata de jardines por valor de más de 750.000 euros y la propuesta de realizar una felicitación pública a los miembros de Protección Civil por unanimidad.